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CAMARA MUNICIPAL DE 
NE. 26 

. A ' 6 {ACTA DA REUNI 0-- - - ORDINARIA DE 2 DE Ju..'1ho - - -DE 1973 

No dia vinte e seis - -de Junho - - - de mil novecentos e 

setent a e três , n e s t a c i d a ,i e d e Av e i r o I e d i f í c i o dos 

Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal , 
quinz 

reuniu - - - .ordinàriamente a mesma Câmara, pelas ~ 

horas e trinta minutos, sob a presidência do Vice- Presi

dente Senhor Dr.José Luis Rebocho de Albuquerque Christ9~ 

ec«~~xix'Axk~ - - - - - 

__ r' tendo comparecido os Vereadores Senhores, 

Branco Lopas 2. Carl os Lourenço Boi a, Eng2. Carl os Me.-

Ferreira da. a , Carlos }~uel Gamelas e J oaquim António Gaspar de 

Declarada aberta a reunião pelo Senhor Vi ce - Presi

dente, foi lida e aprovada a acta da reunião anterior I que 

va i s e r as sinada.Em s egui da. foi deliberado considerar devidamente ju.! 
tificada a falta dada pe l o Vereador Senhor Ulis se s Rodrigues Pereira . 

Arruamentos em Vilar - De acordo com a deliberação tomada. em
" 

r-eurrí.ão de 22 de Mai o findo, procedeu-se à abe rtura. da única proposta re 
. -

cebida para a execução da. obra em ep:!gra.fe, tendo-se verificado que o 

Senhor Alexandre Tavares Coutinho, residente em Sever do Vouga,159 propõe 

efectuar os respectivos t r abalhos pela importAncia de 1 158 776800. -

A cam. deliberou, por unanimidade, a d judi car B. aludida emprp." 

tada ao concorrente Senhor Alexandre Tavares Coutinho, devendo ser dado 

conhecimento des t e f a ct o à Direcção de Urbanização do Distrito de Aveiro 

Mais deliberou a Câmara, e por unani midade , aut orizar o Senhor 

Vice-Presidente a outorgar no contrato 8 celebrar com o ref erido empr ei 

teiro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Mercado de José Estevão - Arrematação de Bancas - De harmonia 

c a deliberação tomada na última reunião e editais publicados para o 

ef ito, o Senhor Vice-Presidente mandou pôr em arrematação o direit de 

ocupação das bancas do Merca do em ep:!grate, a seguir indicadas: 

NS?s , 4 e 5 da Pl ce. C - Apareceu uma única licit te, ~a E!!, 

merelda Rodrigues t os , residente na Rua de Abel Ribei ro , nQ, 12, desta 

cidade, que ofereceu a importAncia de 125 ~ 00 por cada uma das referidas 

bancas; 

NE, 25 da Pla.ca B - També I:1 apareceu única l icitante, 

da. Cruz, mor a dor a no Largo de S, Gonçali.'1ho, nQ, 3, desta cidade, que 

r ece a importânci a de 125 00 pelo direito de oc upação desta banca , 

A CAmara deliberou, por une.nimida. , ad judi car o direito 

pação das banca s em causa às referidas licitantes, - - - -

Punci oneli o Municipal - Licen9ê pa r a férias - De a cordo com 

a info ção constante do re peotivo requeriment o , foi del i b ó, po 

unanimidade, c nceder 23 dias de licença para áriaa ao z 1 . or Ant&nio 

Ramo de Andrade, - -

Con I'Tat ór i o gional de Aveir o - A C a tomo conhe c Dto 

do um of:!ci do side t e do Cons elho Adminis t rativo do Conservatór i o 

Regional de Aveiro Caloue Gulbenkian, que acompanhou ma cópia do bel 
( 

cete da receita e de s sa do mes mo Opnse rvat ór i o , ref r ent e ao m s de 

o	 f i ndo. - - 

~ Plano Regional de Avei r o - A Câmara tomou conh ci ment o do teor 

da circular nQ, 30/73, data da de 19 de Junho corrente, da Dir ec O de Ur 

ni zação deste distrito, comunicando que por despacho min isterial prece 

dido de um pa r ece r do Conselho Superior de Obr Públicas, foi aprovado 

o Plan gi onal de Avei r o e que enviarão, dentro de dias, alguns elellSn 



tos destacados daquele plano, que auxiliem a sua aplicação. - 

.. Aqui si ção de bens - Foi pre sente carta em que Luis Manuel 

Vi ei'r a. da Conceição e mulher, residentes em Esmoriz, declarwl'I aceitar o 

valor de 125 4.76$00, proposto pela Câm.era , conforme deliberação tomada 

r eWli de 5 do m~ 8 em curso, pel a vende. a o Muni c:!pio de um predio 

rústico oom a área de 94.7 m2, situado nos Carreiras de S. tinho, fre
'fi 

guesia da Gl ória , s ta cidade , i ns crito na mat riz rústica sob o ar t Q. 

nQ. 1908, est an do englobaAe. naquela impor t dncia a indemnização corresp o~ 

nt e As benfeitorias existentes no me prédio. - - - - - - - - - - 

A Câmara deliberou, por unani midade, adquirir o pr~ dio em cau

, e aut ori za~ o Senhor Vice-Presidente a outorgar na respectiva escri

t · , e m representação do Municí pi o . 

/ .,. III Encontro de Municípios - De harmonia com a deliberação to

da em reun i ão ordinária de 8 de Maio findo, foi novament e presente o 

ofício da' Câmar-a Municipal de Cabinda, respeitante ê. inscrição para o 

"III Encontro de Municípios", a levar a efeito naquela cidade, de 29 a 

3~~do pr óximo mOs de Agosto. - - - - - - - - - - - - - '- - - - - - - - 
, 

A camara deliberou, por unanimidade, informar que não tem poss 

bilidade de se fazer representar naquele Encontro, em virtude de ainda 

não ter sido nomeado novo Presidente e porque o Senhor Vice-Presidente 

não se pode deslocar, devido As constantes solicitações, derivadas do 

xerc:!cio do seu cargo. 

IC: Campos de JOgoS - Foi presente uma carta do Senhor Francisco 

Dua.r te Pedroso, de spacharrte oficial residente nesta cidade, a solicitar 

a ced~ncia do campo de futebol pA.ra a realização, no próximo sábado, de 

um desa.fio de carácter particular, por ocasião da festa de confre.terni

zação pro vida pela Philips Portuguesa. - - 
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o Senhor Vice-Presidente deu a conhecer que, verbal.mente, t 8!!, 

b~m lhe tinha sido feito idêntico pedido para um desafio entre o pe ss oal. 

do Banco Pinto de Magal.hães, a realizar no dia imediato. - - - - - - - 

A C§ma.ra deliberou, por unanimidade, conceder as autorizações 

pedidas, a t1tulo excepcional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

seguida o Senhor Vice-Presidente deu a conhecer aos Senho

res Vereadores que o Senhor ~2• .Agrónomo Carlos António da Costa, Uc

nico dos "Viveiros Falcão", emtiu o parecer de que o mau estado do rel 

vado é devido nã só à sobreutilização do campo de futebol - quando é 

certo que apenas deveriam consentir-se os jogos de domingo e um ou dois 

treinos semanais -, co mo também pela defeituosa manute ção resultante 

da carência. de a, de fertiliza.ntes e de material ade quado, al de ou 

tras defici cias que tinha constatado. - - - - - - - - - - 

Disse o Senhor Vice-Presiden qiIle, o 

arranjo do relvado, aconselhado por aquele técnico, li tar-se- i a 

sementeir nos locais onde se verific a inexistênci de rel v , a 

o que se seguiria a adubação e a cobertura t otal do campo com 

de terriço. E que, de acordo co est a inf ormação, iria se feita criva

gem do terriço e a s colocação ao longo das f aixas lat erais, com vista 

ao arran jo a efectuar sob a orient ação de técnico da al i da f i • - 

D poi s de vários out ros escl arecimentos prestados pel S nhor 

Vice-Presidente e de acordo com as opiniões manifestadas pel o Senhores 

Ve a.dores , a C&t.ara deliberou, por unanimidade, pr oi bi r o a cesso do pú

blico ao Est ' 10 ordanar o encerramento dos seus port ões, os qu • s ap!, 

se	 abertos pe.ra a realização da espectáculos de sportivos devi 

ou para que se possibilite a utilizaç§o do campo por 

entidades para isso autorizadas. - - - - - - - - - - - - - 



Foi ainda deliberado ordenar-se aos Serviços de Urbaniza~o e 

Obr as o est udo da pOB sibj~idade da construção de uma pequena habitação 

pa ra o guard.a do c ampo, em local conveni ent e , que lhe permita não seS pl'2, 

ceder a uma vi gilância mais eficaz das inst ':l.1a çõe s , co mo também às indi,! 

pens ávei s regas diurnas e noct urnas . - - - - - - - - - - - - - - - - - 

...... l~~ 'II. 'Pw\Vl:H:l nA A" n M:-t v:lS - O Senhor Vice-President e deu a conhecer 

que , por intermédio do Clube dos GeJ.i t os , a Federação Portuguesa de Remo 

avia solioitado esol areciment os acerca da pos s i bilidade ele levar a efei 

t o os campeonat os naci onais de remo , na. Pista do Rio Novo do Principe, 

em fins de Julho ou princípios ele Agos t o . - - - - - - - - - - - - - - 

Ta.rnb~m deu a conhec er que, segundo informação prestada pelo 

carregado-ger al , haveria. dificuldade em dar satisfação ao desejo 

fe 3tado pela Federação Portugues a de Remo , em virtude da. próxima r ea1.i 

zação da. Fe i ra Agro- Pecuária e sobretudo pela complexidade e volume dos 

trabalhos a efectua.r, para. os quais existia até carêncià de material e 

mão-de- obr a . -

Depois de demorada troca da impressões e dos escl~recimantos 

prestados pelo Senhor Vice-Presidente, a Câma r a deliberou, por mai oria , 

informar a Federação Portuguesa de Remo, através do Clube dos Gali tos, 

de que a GAmara Muni ci pal se encontra sempre, e em todos os anos, dispo!, 

ta a colaborar na organização dos campeonatos naciona.is, na Pista do Rio 

Novo do Principe, mas carece de ser informada, com a devida antecedência 

da dat e. prevista para a sua efectivação, uma vez que, dada a natureza do 

terrenos limítrofes do Rio Novo do Principe, há toda uma série de traba

lhos a programar e a levar a efeito anualmente; que, nesta. conformi~, 

esta G4mara Municipal somente admite a viabilidade de promover t r abalho 

capa z , se os aludidos campeonat os vierem a ser disputa.dos em data poste-
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- -

rior à indicada, e, assim, solicita informação urgente quanto à po ibi

lidade do seu adiamento paro. fins de Agosto, princípios de S tembro, 

não pudere ser marcados ainda pa.ra mais tarde . - - - - - - - - - - - 

o voto discordante pertenceu a.o Vereador Senhor Gaspar Albino, 
o- ca.J1 ~ lu- ,I:.....u .......·.,...� 

nifestou a favor da. realiz ção das proVãi}/Por cons i derar 0 0 
~ ...a,..~ - . 

ter a tradição q e se reporta ao Rio Novo do Princi 0 0 o 

dsse jada Pista NAut i ca . - - - - - - - - - - - 

,

/ 


